

IV EDICIÓN DE LOS CURSOS DE VERANO

Escuela Latinoamericana de Medicina

Dra. Mabel Pérez Acosta
Jefe de Departamento de Postgrado, ELAM

Durante los días 1 al 5 del mes de agosto de 2011 se desarrolló en nuestra Universidad la IV edición de los Cursos de Verano dirigidos a egresados y estudiantes de años avanzados de la carrera de Medicina del Proyecto ELAM.

En esta ocasión, participaron un total de 304 cursantes, de ellos 47 egresados del grupo que se encuentra realizando especialidades en Cuba y 257 estudiantes, fundamentalmente, del sexto año de la carrera.

El Programa inició cada día con conferencias magistrales impartidas por prestigiosos profesores de nuestro país, sobre temas de interés relevante para que los jóvenes galenos eleven su desempeño profesional y científico. Fueron estas: "La clínica y su método", ofrecida por la Doctora en Ciencias Médicas Lizette E. Leiva Suero del Instituto Nacional de Oncología y Radiología (INOR); "Los diez mandamientos que rigen la aterosclerosis", a cargo del Doctor en Ciencias José E. Fernández Brito, Director del Centro para la Investigación y Rehabilitación de las Ataxias Hereditarias (CIRAH); "Situación actual del cáncer en Cuba", impartida por la Dra. Teresa Romero Pérez, Directora del Proyecto Observatorio de Cáncer en Cuba; "Enfermedad por reflujo gastroesofágico", a cargo de la Dra. Aniuska Gigato Díaz, Especialista en Gastroenterología del Hospital Docente "Manuel Fajardo" y "Actualización sobre la situación de la salud perinatal y neonatal en Cuba", ofrecida por el Doctor en Ciencias Médicas Fernando Domínguez Dieppa, Especialista en Neonatología y Profesor Titular del Hospital Ginecobstétrico "Ramón González Coro".

Se impartieron un total de nueve cursos que contaron

con una amplia asistencia de los participantes, los temas fueron: "Actualización en epilepsia"; "Actualización en hipertensión arterial"; "Bases clínicas y manejo de las enfermedades gastrointestinales en Pediatría"; "Actualización en diabetes mellitus"; "Redacción asertiva para los profesionales de la medicina"; "Ética de la investigación científica"; "Práctica integral en Inglés para egresados"; "Enfermedades con presentaciones atípicas en los ancianos" y "Metodología para la confección de las tesis académicas".

Otras actividades de superación brindadas consistieron en discusiones de casos clínicos y clínica patológica; presentación de los nuevos servicios que ofrecen el Centro de Información Médica y la Universidad Virtual de la ELAM; presentación del libro "Actualización en hipertensión arterial" por su autor, el distinguido Doctor en Ciencias Jorge Pablo Alfonzo Guerra, Especialista de Segundo Grado en Nefrología, Investigador, y Profesor Titular y Consultante, que se desempeña como Presidente de la Sociedad Cubana de Nefrología y Miembro de la Comisión Nacional de Hipertensión Arterial. También se realizaron visitas al Instituto Nacional de Angiología y al Centro de Inmunología Molecular.

Las opiniones emitidas por todos los participantes en esta IV Edición de los Cursos de Verano en la ELAM, fueron muy favorables y estimulantes para el colectivo que tuvo a cargo su planificación y desarrollo.